



## RELACIÓN CON EUE SE MANTIENE IGUAL, AFIRMA SE

**LA PAUSA** que puso el Presidente Andrés Manuel López Obrador con la embajada de Estados Unidos, tras las declaraciones del embajador Ken Salazar sobre la reforma judicial, no se referían a parar la relación que se tiene con el Gobierno estadounidense, la cual no fue afectada, aclaró la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro.

En entrevista con medios, aseguró que hasta el momento el Gobierno

de Estados Unidos no ha hecho ningún comentario sobre la reforma al Poder Judicial y se ha mantenido respetuoso de la soberanía nacional; además que el jefe del Ejecutivo federal ha sabido cuidar la relación con sus socios comerciales.

"Es una opinión, de una persona muy particular, que no tiene que ver con el Gobierno, y eso el Presidente lo distinguió perfectamente desde la Mañanera, cuando dijo,

concretamente el embajador, porque la relación con los gobiernos es buena", comentó.

Además, aseveró que las posturas en contra tanto del embajador como de otros actores políticos y del sector privado parten desde una posición ideológica y del desconocimiento, por lo que descartó que vaya a afectar la llegada de inversiones.

*Por Daniela Gómez*